

## Escolares de liceos de Santiago protestan en el centro y reclaman contra "silencio" del Ejecutivo

"Estudiantes movilizados, autoridades aterradas". Con esa consigna, centros de estudiantes de liceos de Santiago convocaron a una protesta denominada "mochilazo secundario", que se realizó ayer en el bandejón central de la Alameda, a la altura de Los Héroes.

Grupos de escolares despliegan este tipo de acciones desde fines de julio, de la mano de "tomas" que iniciaron en los establecimientos de la comuna, pero que también se han extendido a liceos de Providencia y Ñuñoa.

Así, la convocatoria fue compartida por alumnos del Instituto Nacional y de los también liceos De Aplicación, Manuel Barros Borgoño, Isaura Dinator y Javiera Carrera,



**MOVILIZACIÓN.**— Los alumnos se reunieron en Los Héroes a las 14:00 horas y marcharon a La Moneda.

además de la agrupación "Cordón Secundario Movilizado", mediante la cual los representantes estudiantiles se organizan.

Los menores reclamaron que "luego de semanas de movilización", la "criminalización y la mentira" se han instalado en su contra y cuestionaron las gestiones impulsadas por el alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN).

### También apuntan al Ejecutivo

En esta oportunidad, además, los escolares criticaron al Gobierno, haciendo alusión a las protestas estudiantiles que —años atrás— lideraron algunas de las actuales principales autoridades del país: "Vemos

cómo el Gobierno y el Ministerio de Educación (Mineduc) se mantienen en silencio ante declaraciones que generalizan y criminalizan al movimiento estudiantil, movimiento que los llevó a donde están hoy", señalaron en su convocatoria.

En la imagen de la misma, de hecho, incluyeron "¡Que se hagan cargo los responsables del abandono a la educación!", junto al logo del Mineduc teñido de negro.

En el escrito también alegan "así demuestran lo que son: cómplices de la precarización y del abandono".

Ayer, la movilización secundaria se desarrolló sin incidentes en un comienzo, pero luego hubo algunos desórdenes que dejaron, al menos, tres detenidos, según Carabineros.